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Sustentabilidad 
Presidenta 
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Director de Alumbrado Público 
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Director General De Servicios Urbanos 

en la Alcaldía  Cuajimalpa 
Vocal Titular 

Mtro. Juan Pablo Gómez Mendoza 
Director  General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Ing. Ligia Ileana Moulinie Adame 
Directora General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Arq. Maribel Lara Ortega 
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Vocal Titular 
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C. José Luis Chávez Rodríguez 
Contralor  Ciudadano 

Vocal Titular 

Lic. Alfredo Heriberto Piña García 
Director de Infraestructura Urbana 

en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Suplente 

Lic. Jorge Adolfo Ceballos Deveze 
Director Ejectivo de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Suplente 

 

Mtro. Adrián Santín Blasco 
Director de Ingeniería de Costos, Normas 

 y Registros de Obra Pública  de la 
 Dirección General de Servicios Técnicos 

Vocal Suplente 

Ing. Alberto Sánchez Juárez 
Director de Obra Electromecánica en la Dirección  

General de Obras para el Transporte 
Vocal Suplente 

Lic. Adrián Pérez Jiménez 
Director Ejecutivo de Innovación, Gobierno Digital y 

Atención Ciudadana de la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

C. Mariano Muñoz Vega 
Coordinador de Servicios e Imagen 
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Vocal Suplente 
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Directora de Mejoramiento Urbano 

 en la Alcaldía Tláhuac 
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C. Pedro José Carvajal Solano 
Subdirector de Control de Calidad y Distribución en la 
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Ing. David Omar Calderón Hallal 
Director de Mejoramiento de Infraestructura Vial de la 

Dirección General de Obras de Infraestructura Vial 
Vocal Suplente 

Ing. Juan Carlos Marín Enríquez 
Subdirector de Transferencia en la Dirección  

Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos 

Vocal Suplente 

Lic. Ivette Reyes León 
Titular del Órgano Interno de Control  
en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesora 
 

Ing. Teodoso Chupin Niño 
Subdirector de Auditoría Operativa, Administrativa y 

Control Interno en el Órgano Interno de Control en la 
Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 

Mtra. Sonia Edith Jiménez Hernández 
Directora General Jurídica y Normativa  
de la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesora 

Juan Antonio Antemate Chiguil 
Jefatura de Unidad Departamental de Modelos de 
Contratos y Convenios en la Dirección General de 

Juridico y Normativo 
Asesor 

Lic. Roberto Martínez Mendez 
Jefe de Unidad  Departamental de Seguimiento a 

Asuntos Jurídicos, Transparencia y Auditorias de la 
Dirección General de Servicios Urbanos  y 

Sustentabilidad 
Asesor 

Lic. Julio César García Vergara 
Dirección General de Evaluación de Impacto y 

Regulación Ambiental de la Secretaría de Medio 
Ambiente 
Invitado 

Dra. Mariana Robles García 
Secretaria del Medio Ambiente del 

 Gobierno de la CDMX 
Invitada 
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Subsecretario de Operación Policial en la  

Secretaría de Seguridad Ciudadana 
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Mtra. Nadia Troncoso Arriaga 

Directora Ejecutiva del Instituto de Atención  
a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 

Invitada 

Dr. Rafael Bernando Carmona Paredes 
Coordinador General del Sistema  

de Aguas de la CDMX 
Invitado 

C. José Gerardo López Mergold 
Director de Operación y Servicios  del SACMEX 

Invitado 
 

Dr. José Manuel Vargas Hernández 
Director de Evaluación de Impacto 
 Ambiental y Riesgo de la SEDEMA 

Invitado 

Lic. Maria Adriana Báez Ricárdez 
Directora General de Conctato Ciudadano  

de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitada 

Ing. Claudia Mariana Martínez Valdez 
Subdirectora de Operación y Seguimiento a la Atención 
Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública 

Invitada 

Lic. César Adolfo Mancera Ortiz 
Director de estrategias y Mejora a la Atención 

Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitada 

Mtra. Carmina Garcia Robles 
Coordinadora de Planeación, Evaluación  
y Seguimiento en la Dirección General  
de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Invitada 
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Ing. Oscar Castillo García 
Subdirección de Limpieza Urbana 

Invitado 

Ing. Miguel Alejandro Flores Álvarez 
Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos 

Invitado 

C. Victoria Cuellar González 
JUD de Facturación de Servicios de Electricidad  

en la Dirección de Alumbrado Público 
Invitada 

Ing. Osvaldo de León Ortiz 
Gerente de Distribución Distribución  

del Valle de México Centro 
Invitado 

Ing. Hugo Martínez Lendechy 
Gerente de Divisional de Distribución  

del Valle de México Sur 
Invitado 

Ing. Gustavo García Huirache 
Gerente Divisional de Distribución  

del Valle de México Norte 
Invitado 

C. Rosalío Eduardo Martínez Sánchez 
Subdirector de Evaluación y Seguimiento 

 de Programas de Servicios Urbanos  
en la alcaldía Iztacalco 

Invitado 

C. P. Alma Delia Morin González 
JUD de Comercialización y Distribucion de Mezclas 

Asfálticas de la Dirección General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas 

Invitada 
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Siendo las diez horas del día viernes veintinueve de julio de dos mil veintidós, en el Ex 
Convento del Desierto de los Leones, ubicado en el Interior del Parque Nacional Desierto 
de los Leones Carretera Toluca – México sin número, Colonia la Venta, Código Postal 
05020, Alcaldía Cuajimalpa de Morelos; se da inicio a la Tercera Sesión Ordinaria del 
Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la 
Ciudad de México.---------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------Orden del Día.-------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2 Revisión del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 24 de junio del 2022) y aprobación en su caso.------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Estatus de los Convenios de colaboración entre la Secretaría de Obras y Servicios 
y las 16 Alcaldías de la CDMX, ejercicio 2022.-----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen urbana  
Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos.  
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía.--------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Aplicación del Programa Incidencias-Eficiencia en el delito de tiro de cascajo y/o 
basura en la vía pública de la Ciudad de México, ejercicio 2022.---------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
8 Programa de la Trituradora de Cascajo, ejercicio 2022.--------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Asignación Presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
Ejercicio 2022.-------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-----------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Ajustes y regularización de servicios  
Convenios 
Disposición final de residuos producto de poda que realiza de manera permanente 
en la Ciudad de México.-----------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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12 Intervención de los Participantes------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Asuntos Generales.--------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1 Lista de Asistencia.----------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Arquitecta Tania Carro Toledo, 
Directora General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité y 
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público y 
Secretario Técnico. Vocales Titulares: Arquitecto Rafael Posadas Rodríguez, Director 
General de Desarrollo Urbano y Servicios Urbanos, en la Alcaldía Azcapotzalco; 
Licenciado Jorge Manuel Benignos Parga, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Benito Juárez; Licenciado Leonardo Muñoz Romero, Director General de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztacalco; Arquitecto Iván César Sánchez López, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac; Contador Público, Sergio 
Iván Galindo Hernández, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan; 
Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Venustiano Carranza; Maestro en Administración Arturo Bastidas Acuña, 
Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; 
Licenciado Hugo Estrada Arroyo, Director de Imagen Urbana; C. Roberto Lira Mendoza, 
Subdirector de Operación y Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado Público. 
Vocales Suplentes: Licenciado Alfredo Heriberto Piña García, Director de Infraestructura 
Urbana en la Alcaldía Álvaro Obregón; Ingeniera Arquitecta Adriana E. Román Jiménez, 
Directora de Imagen y Mantenimiento del Espacio Público de la Alcaldía Cuauhtémoc; 
Rene Arias Andrade, Director de Obras Públicas en la Alcaldía Cuauhtémoc; Noel Silvino 
Guzmán Rosales, Director de Mejoramiento Urbano en la Alcaldía Cuajimalpa; Mariano 
Muñoz Vega, Coordinador de Servicios e Imagen Urbana en la Alcaldía Iztapalapa; 
Miguel Pérez Correa, Coordinador de Servicios Urbanos y Ambientales en la Alcaldía 
Magdalena Contreras;  Maestro Adrián Santín Blasco, Director de Ingeniería de Costos, 
Normas y Registro de Obra Pública  de la Dirección General de Servicios Técnicos. 
Asesores: Marcos Arturo Valezzo Morales, Jefe de Unidad Departamental de Regulación 
Patrimonial y Expropiación de la Dirección General Jurídico y Normativo; Maestra en 
Ingeniería Carmina García Robles, Coordinadora de Planeación, Evaluación y 
Seguimiento. Invitados: José de Jesús Arrieta Espinosa, Secretario Particular del Alcalde 
de Cuajimalpa; Ingeniero Arquitecto Víctor Miguel Romano Coronel, Líder Coordinador 
de Proyectos en la Alcaldía Gustavo A. Madero; Pedro Carvajal Solano, Subdirector de 
Control de Calidad y Distribución en la Planta Productora de Mezclas Asfálticas; Enrique 
Rolando Soto Cabrera, Subdirector de Imagen y Mantenimiento Urbano en la Alcaldía 
Coyoacán; Héctor Miguel Canseco Rodríguez, Jefe de Unidad Departamental de 
Equipamiento y Mejoramiento de la Imagen Urbana en la Alcaldía Coyoacán; Víctor Hugo 
Acosta Vargas, Subdirector de Limpia de la Alcaldía Miguel Hidalgo; Carlos Adrián 
Hernández Segura, Subdirector de Análisis de Información en la Agencia Digital de 
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Innovación Pública; Ingeniero Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana de 
la Dirección de Imagen Urbana; Ingeniero Miguel Alejandro Flores Álvarez, Coordinador 
de Áreas Verdes y Espacios Públicos de la Dirección de Imagen Urbana; Ingeniero Raúl 
Márquez Martínez, Subdirector de Construcción de Obras Públicas de la Dirección 
General de Construcción de Obras Públicas; Arquitecto Miguel García Cota, Subdirector 
de Operación Mecánica  en la Dirección General de Obras para el Transporte; C. Rosalio 
Eduardo Martínez Sánchez, Subdirector de Evaluación y Seguimiento de Programas de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztacalco; Ingeniero Gabriel Córdova López, Subdirector 
de Servicios Hidráulicos en la Alcaldía Iztacalco;  Arquitecto Pablo Damián Mejía Morales, 
Jefe de Unidad Departamental de Señalamiento y Mobiliario Urbano Zona II de la 
Dirección General de Obras de Infraestructura Vial; Lidia Gabriela García Gutiérrez, 
Técnico Operativo de Coordinación de Proyectos Zona Poniente de la Secretaría de 
Medio Ambiente; Cristóbal Elías Cruzado Domínguez, Técnico Operativo Coordinación 
de Proyectos Zona Poniente de la Secretaría de Medio Ambiente; Inspector Jefe Melody 
Natalia Montiel Morales, Región Samuel Zona Norte de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana; Policía Segundo Tobón Zempoaltecatl Francisco, Región Andrómeda Zona 
Sur de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; Abraham Francisco Ávila Díaz, Tepepan 
Alfa Zona Oriente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; Miguel Ángel Pérez 
Gutiérrez, Subgerente Planeación y Construcción División Valle México Norte de la 
Comisión Federal de Electricidad; Armando Rodríguez Melquiades, Jede de 
Departamento Divisional de Planeación División Valle de México Norte; Miguel Eduardo 
Uribe León, Subgerente Planeación y Construcción Distribución Valle México Centro de 
la Comisión Federal de Electricidad; Alberto Sergio Vázquez Rogel, Jefe de 
Departamento de la Comisión Federal de Electricidad y C. Darío Reyes Velasco, 
Subgerente de Distribución Comisión Federal de Electricidad Distribución División Valle 
de México Sur.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------       
El C. José de Jesús Arrieta Espinosa, Secretario Particular del Alcalde de Cuajimalpa, 
a nombre del Licenciado Adrián Ruvalcaba Suarez Alcalde de Cuajimalpa da la más 
cordial bienvenida a todos y cada uno de los asistentes y ofrece una disculpa ya que es 
de mucho interés para el estar aquí, lamentablemente una situación personal no le 
permitió asistir. Por otra parte, indica que se proyectara un pequeño video que muestra 
de manera general las acciones de servicios urbanos que se realizan en la Alcaldía 
Cuajimalpa.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
La Arquitecta Tania Toledo Carro, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, agradece por la bienvenida que brindan las 
autoridades de la Alcaldía Cuajimalpa en este bello lugar y con este escenario por lo que 
se agradece por la presencia de todos y cada uno de las Alcaldías, como siempre 
reiteramos la importancia de que nos acompañen los titulares de las áreas de servicios 
urbanos para que en este ejercicio y en esta mesa de trabajo avancemos con los temas 
que hemos venido trabajando. Por otro lado, informa que se invitó a los compañeros de 
la Secretaria de Medio Ambiente como lo habíamos acordado, así como al Sistema de 
Aguas de la Ciudad de México y sin más preámbulo cedo la palabra al Secretario Técnico 
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para iniciar con el desarrollo de esta Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico.---
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Secretario Técnico, iniciando con el Orden del día de esta sesión se tiene el 
punto correspondiente a la lista de asistencia, e informa al Pleno del Cuerpo Colegiado 
que una vez verificada la asistencia se cuenta con quórum para dar inicio a la Tercera 
Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico, y en este sentido todos los acuerdos que se 
tomen tendrán total validez.---------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se pasa al siguiente punto del Orden del Día.---------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
2 Revisión del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 24 de junio del 2022) y aprobación en su caso.------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En este punto la Arquitecta Tania Toledo Carro, Directora General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité pregunta si alguien del Pleno 
tenga algún comentario u observación al respecto, se hizo llegar al portal de la secretaría 
de Obras y Servicios para que cada uno de ustedes tuviera oportunidad de revisarla. No 
habiendo ningún comentario al respecto se aprueba esta acta y queda como acuerdo. 
Continuamos con el siguiente punto.---------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 03-03-2022 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Tercera Sesión Ordinaria 
celebrada el veintinueve de julio de dos mil veintidós, aprobó de manera unánime el acta 
de la Segunda Sesión Ordinaria celebrada el pasado veintisiete de mayo del presente 
año.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité Técnico, informa que se tienen los siguientes 
acuerdos. Acuerdo 03-01-19 que a la letra dice, “El Pleno del Subcomité en su primera 
sesión ordinaria celebrada el treinta y uno de mayo del dos mil diecinueve aprueba de 
manera unánime que las dieciséis Alcaldías de la Ciudad de México harán llegar 
información sobre los lugares detectados con mayor incidencia en el tiro de cascajo y/o 
basura en vía pública de su demarcación, esto con la finalidad de realizar conjuntamente 
con la Secretaría de Seguridad Ciudadana acciones contundentes para la detención de 
las personas que incurran en esta actividad ilícita y lograr un mayor control de esta 
problemática; las áreas responsables son la Dirección General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad, las dieciséis Alcaldías de la Ciudad de México y la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana; en su seguimiento se tiene que a la fecha la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana solo cuenta con la información las Alcaldías Venustiano Carranza, 
Coyoacán, Cuauhtémoc, Iztacalco, Milpa Alta, Benito Juárez, Iztapalapa y Álvaro 
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Obregón, para las acciones correspondientes, estaría faltando la información de las 
demás Alcaldías. Acuerdo 15-08-19 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación 
para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su octava sesión 
ordinaria celebrada el trece de diciembre de dos mil diecinueve, acordó que con la 
finalidad de nutrir de información a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, las Alcaldías 
y las Direcciones Generales de la Secretaría de Obras y Servicios presentarán en la 
siguiente sesión una relación del parque vehicular oficial y de las empresas que se tienen 
contratadas para realizar las diferentes actividades en la red vial de la Ciudad de México, 
lo anterior con objeto de mitigar las anomalías que se realizan por vehículos apócrifos; 
las áreas responsables son la Dirección General de Servicios Urbanos y las dieciséis 
Alcaldías de la Ciudad de México, en el seguimiento tenemos que se sigue en espera de 
la información para turnarla a la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Acuerdo 02-02-
2022 el Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios 
Urbanos en la Ciudad de México, en su segunda sesión ordinaria celebrada el veinticuatro 
de junio de dos mil veintidós, aprobó de manera unánime el acta de la primera sesión 
ordinaria celebrada el pasado veintisiete de mayo del presente año, el área responsable 
es el Pleno del Subcomité y en el seguimiento se tiene que se procedió a la firma de la 
misma. Estos son los acuerdos que se tienen, por lo que si alguien desea comentar al 
respecto. No habiendo comentarios se pasa al siguiente punto.----------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
4 Estatus de los Convenios de colaboración entre la Secretaría de Obras y Servicios 
y las 16 Alcaldías de la CDMX, ejercicio 2022.-----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En este punto se informa que el área jurídica aun no llega y es quien nos va a informar 
sobre el avance de los convenios, en cuanto llegue estaremos atendiendo el punto, 
mientras tanto pasaremos al siguiente punto.----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen urbana  
Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Licenciado Hugo Estrada Arroyo, Director de Imagen Urbana, informa que las 
actividades realizadas durante el periodo del primero de enero al veintinueve de julio en 
toda la red vial primaria tenemos en barrido manual cuatrocientos cuarenta y nueve mil 
doscientos noventa y cuatro kilómetros, en barrido mecánico ciento cincuenta y seis mil 
ochocientos ochenta y siete kilómetros. En las actividades aquí en la demarcación de 
Cuajimalpa tenemos en barrido manual tres mil doscientos sesenta y un kilómetros, mil 
setecientos treinta y siete kilómetros de barrido mecánico, se han levantado tres mil 
veintidós toneladas de desechos, catorce toneladas de escombro y tres mil novecientas 
veintidós piezas de propaganda comercial. En cuestión de áreas verdes, setenta y siete 
mil ciento cuarenta y seis metros cuadrados de desyerbe, papeleo cincuenta mil 
setecientos cuarenta y nueve metros cuadrados, rastrillado trescientos sesenta y tres mil 
seiscientos ochenta y un metros cuadrados, la recolección de desechos setecientos 
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treinta y dos metros cúbicos, recolección de piedra y cascajo en las áreas verdes quince 
metros cúbicos, cultivo de seto y plantas ornamentales dos mil seiscientas setenta y 
cuatro metros cuadrados, desyerbe y troceo de sujetos forestales treinta y seis piezas, 
poda de árboles doscientas sesenta y siete piezas, poda de césped cuarenta y cuatro mil 
quinientos ochenta y siete metros cuadrados, remate de césped veinticuatro mil ciento 
setenta y cuatro metros, poda de seto cuatro mil trescientos noventa y dos metros 
cuadrados, la  descompactación de terreno doce mil setecientos cinco metros cuadrados 
y la detección de podas clandestinas seis metros cúbicos; haciendo referencia a la 
proyección, indica que se mostrará la evidencia fotográfica del barrido mecánico y barrido 
manual, de retiro de cascajo, recolección de tiraderos clandestinos, retiro de propaganda 
comercial, rastrillado, troceo de árboles, poda de césped y cultivo de las plantas 
ornamentales.--------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                       
Haciendo uso de la palabra el C. Roberto Lira Mendoza, Subdirector de Operación y 
Mantenimiento, expone un resumen general de las acciones que se han realizado por la 
Dirección de Alumbrado Público dentro del periodo dos mil veintiuno dos mil veintidós del 
mes de junio, seiscientos treinta y dos puntos de luz puestos en servicio por parte de la 
administración, ochocientos noventa y seis por parte de la prestación de servicios, 
dándonos un total de mil quinientos veintiocho puntos de luz puestos en servicio, de los 
cuales en la red vial primaria se atendieron un total de mil cuatrocientos treinta y uno, en 
puentes peatonales sesenta y uno, bajo puentes y deprimidos viales doce, iluminación 
de alto montaje diez, en iluminación artística catorce puntos de luz atendidos, y  haciendo 
referencia a las imágenes en proyección indica que se refieren a las actividades que se 
han realizado en la red vial. Las vialidades que han sido transformadas y reforzadas en 
cuanto a alumbrado público de tecnología de aditivos metálicos por tecnología led, entre 
estas vialidades tenemos la carretera federal México-Toluca entre Avenida Veracruz y 
Paseo de las Lilas transformada completamente a led; también tenemos Prolongación de 
la Reforma entre Paseo de los Ahuehuetes y Lomas del Recuerdo igual transformada a 
led, Prolongación Paseo de los Laureles entre Paseo de Lilas y Lomas del Recuerdo, 
Prolongación Paseo de la Reforma entre Juan Segura y Juan Salvador también 
transformada a led. La Avenida Carlos Lazo, Carretera al Olivo, José María Castorena y 
Loma de la Palma programadas para también ser transformadas.-------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------            
Continuamos con el siguiente punto.---------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
6 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos.  
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía. -------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
En uso de la palabra el Maestro Arturo Bastidas Acuña, Director Ejecutivo de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, con relación a este 
programa los resultados se presentan en la siguiente gráfica donde estamos 
manifestando el volumen de ingresos al primer semestre del dos mil veintidós, donde las 
Alcaldías con mayor volumen registrado son Tlalpan con veintitrés mil doscientas 
cincuenta y siete toneladas de residuos orgánicos, le sigue Iztapalapa con veintitrés mil 
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ochenta y cuatro toneladas, Iztacalco con quince mil doscientas setenta y dos, Coyoacán 
catorce mil ochocientas veinte y Venustiano Carranza doce mil setecientas noventa y 
seis, estas cinco Alcaldías son las que mayor volumen han depositado en las estaciones 
de transferencia; también se aprecia en la misma grafica que al primer semestre estamos 
por debajo de las expectativas que se cumplieron en el año dos mil veintiuno, salvo las 
Alcaldías de Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Miguel Hidalgo que van un poco arriba 
de lo que correspondería al primer semestre del dos mil veintidós. En la siguiente lámina 
se exponen sobre los porcentajes de participación, estamos también aquí manifestando 
que las Alcaldías de Tlalpan, Iztapalapa, Coyoacán, Iztacalco, Venustiano Carranza y 
Azcapotzalco son las Alcaldías que han estado en porcentaje de participación en la parte 
alta del promedio.----------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7 Aplicación del Programa Incidencias-Eficiencia en el delito de tiro de cascajo y/o 
basura en la vía pública de la Ciudad de México, ejercicio 2022.---------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sin comentarios, se pasa al siguiente punto.-----------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
8 Programa de la Trituradora de Cascajo, ejercicio 2022.--------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Maestro Arturo Bastidas Acuña, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos, al respecto de la recepción de residuos de la 
construcción, como bien saben la Secretaría de Obras y Servicios a través de la Dirección 
General de Servicios Urbanos en la zona de bordo poniente tiene un campamento para 
la recepción de residuos de la construcción cascajo y estas instalaciones reciben de las 
diferentes Alcaldías y dependencias del Gobierno Central residuos de la construcción, 
tenemos ahorita en promedio al primer semestre catorce mil doscientas treinta y cinco 
toneladas de residuos de la construcción, en promedio vamos muy parecido a lo que fue 
el dos mil veintiuno y esperamos seguir con este porcentaje de ingreso que nos permita 
sobre todo ayudar al manejo integral y adecuado de estos residuos que se procesan y 
utilizan para diferentes actividades en la zona del ex lago de Texcoco. En la siguiente 
lámina en proyección, tenemos las Alcaldías y Dependencias que han ingresado en el 
año dos mil veintidós, la Alcaldía Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Gustavo A. 
Madero, Venustiano Carranza, Dirección General de Obras de Infraestructura Vial y la 
Dirección de Imagen Urbana.------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Asignación Presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
Ejercicio 2022.-------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el C. Pedro José Carvajal Solano, Subdirector de Control de 
Calidad y Distribución, en este informe corresponde con corte al treinta de junio sobre los 
recursos asignados, el total que tenemos documentado que han ejercido cada una de las 
Alcaldías y el recurso que les queda disponible. Para Álvaro Obregón, de nueve millones 
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se tienen documentados cinco millones ciento veintinueve mil cuatrocientos cuarenta y 
siete punto cuarenta y cuatro y le quedan por devengar tres millones ochocientos setenta 
mil quinientos cincuenta y dos punto cincuenta y seis, lo cual equivale a cuatro mil 
cuatrocientas ocho toneladas; Azcapotzalco cinco millones noventa y dos mil 
cuatrocientos y devengados tienen ochocientos ochenta y nueve mil trescientos treinta y 
cuatro punto noventa y ocho y por devengar cuatro millones doscientos tres mil sesenta y 
cinco punto cero dos, que les da un total de cuatro mil setecientas ochenta y siete 
toneladas; Benito Juárez dos millones cuatrocientos noventa y nueve seiscientos sesenta 
y seis, ejercidos treinta y cinco mil quinientos sesenta y uno punto sesenta y ocho y le 
restan un millón quinientos sesenta y cuatro mil ciento cuatro punto treinta y dos, para un 
total de mil setecientas ochenta y un toneladas; Coyoacán de diez millones quinientos mil 
pesos asignados han ejercido un millón ochocientos ochenta y tres mil ochocientos 
diecinueve punto veinticuatro y les restan ocho millones seiscientos dieciséis mil ciento 
ochenta punto setenta y seis para un total de nueve mil ochocientas trece toneladas; 
Cuajimalpa de un total asignado de cinco millones han ejercido un millón novecientos 
cuarenta y ocho mil ochocientos punto cero dos y les resta tres millones cincuenta y un 
mil ciento noventa y nueve punto noventa y ocho lo que equivale a tres mil cuatrocientas 
setenta y cinco toneladas; Cuauhtémoc diez millones quinientos mil pesos asignados y un 
millón novecientos quince mil quinientos cincuenta  punto dieciséis ejercidos y por ejercer 
ocho millones quinientos ochenta y cuatro mil cuatrocientos cuarenta y nueve punto 
ochenta y cuatro para un total de nueve mil setecientas setenta y siete toneladas; Gustavo 
A. Madero cincuenta millones asignados, ejercidos veinte millones trescientos doce mil 
novecientos setenta y siete punto setenta y ocho y por ejercer veintinueve millones 
seiscientos ochenta y siete mil veintidós punto veintidós que equivale a treinta y tres mil 
ochocientos doce toneladas; Iztacalco de tres millones quinientos noventa mil novecientos 
cuarenta punto noventa y ocho asignados, han ejercido un millón trescientos ochenta y 
nueve mil ochenta y tres punto ochenta, les resta dos millones doscientos un mil 
ochocientos cincuenta y siete punto dieciocho para dos mil quinientas ocho toneladas; 
Iztapalapa de cuarenta y nueve millones diecinueve mil ciento veinticuatro asignados y 
ejercidos trece millones ochocientos treinta y cuatro mil quinientos ochenta y cuatro punto 
cincuenta y cuatro, por ejercer treinta y cinco millones ciento ochenta y cuatro mil 
quinientos treinta y nueve punto cuarenta y seis para un total de cuarenta mil setenta y 
cuatro toneladas; Magdalena Contreras ocho millones asignados, ejercidos cinco millones 
trescientos cincuenta mil setecientos setenta y siete punto ochenta y cuatro y por ejercer 
dos millones seiscientos cuarenta y nueve mil doscientos veintidós punto dieciséis para 
un total de tres mil diecisiete toneladas; Miguel Hidalgo cuatro millones novecientos 
noventa y nueve mil trescientos treinta y dos asignados, ejercidos ochocientos cincuenta 
y un mil veintisiete punto ochenta y cuatro y por ejercer  cuatro millones ciento cuarenta y 
ocho mil trescientos cuatro punto dieciséis para cuatro mil setecientos veinticinco 
toneladas; Milpa Alta de diez millones asignados han ejercido dos millones quinientos 
noventa mil ciento sesenta y uno punto cuarenta y seis, restan siete millones cuatrocientos 
nueve mil ochocientos treinta y ocho punto cincuenta y cuatro para un total de ocho mil 
cuatrocientas treinta y nueve toneladas; Tláhuac tres millones cien mil pesos asignados y 
un millón ochocientos ocho mil doscientos cuarenta y nueve punto setenta y ocho 
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ejercidos, por ejercer un millón doscientos noventa y un mil setecientos cincuenta punto 
veintidós para un total de mil cuatrocientas setenta y un toneladas; Tlalpan de siete 
millones doscientos diez mil pesos asignados han ejercido cinco millones trescientos 
cincuenta y cuatro mil punto diez y por ejercer un millón ochocientos cincuenta y cinco mil 
novecientos noventa y nueve punto noventa para dos mil ciento catorce toneladas; 
Venustiano Carranza de tres millones quinientos doce mil asignados han ejercido un 
millón ochocientos dos mil cuarenta y dos punto treinta y dos y por ejercer un millón 
setecientos nueve mil novecientos cincuenta y siete punto sesenta y ocho para un total 
de mil novecientas cuarenta y ocho y Xochimilco de doce millones cuatrocientos noventa 
mil ciento sesenta y cinco punto cero siete asignados, han ejercido seis millones 
doscientos ochenta y siete mil novecientos veintiocho punto setenta y por ejercer seis 
millones doscientos dos mil doscientos treinta y seis punto treinta y siete  para un total de 
siete mil sesenta cuatro toneladas. En la siguiente grafica en proyección señala que se 
muestran las toneladas administradas a las Alcaldías únicamente en el mes de junio. Por 
último, para el caso de la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial ellos tienen 
un recurso asignado por doscientos sesenta y siete millones ciento treinta y cuatro mil 
ochocientos, se han ejercido ciento noventa millones cuatrocientos treinta y un mil 
novecientos seis punto treinta y tres y les quedan disponibles setenta y seis millones 
setecientos dos mil ochocientos noventa y tres punto sesenta y siete, con esto disponibles 
en toneladas ochenta y siete mil trescientos sesenta y uno.----------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité Técnico, agradece al representante de la 
Dirección General de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas por su información, e 
indica que se pasa al siguiente punto que corresponde a la Agencia Digital de Innovación 
Pública.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
10 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra Carlos Adrián Hernández Segura, Subdirector de Análisis de 
Información de la Agencia Digital de Innovación Pública, expresa que como saben desde 
la implementación del Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC) en junio de dos 
mil diecinueve, ahorita estamos promediando alrededor de setecientos sesenta folios de 
servicios urbanos registrados diariamente, ahorita estamos en un punto donde al menos 
desde enero de este año estamos promediando mil cincuenta y cuatro folios de servicios 
urbanos al día, alrededor más o menos  el SUAC recibe mil quinientas solicitudes al día, 
de las cuales mil cincuenta y cuatro están asociadas a lo que nosotros llamamos servicios 
urbanos, para ser más precisos servicios urbanos nosotros le llamamos algo que requiere 
una ubicación para ser atendido. Desde que inicio el SUAC más o menos se estaban 
iniciando setecientos sesenta folios y se cerraban quinientos ochenta y ocho al día, esto 
implicaba que más o menos estábamos dejando abiertos para que no haya una 
acumulación importante de las cifras es necesario que obviamente los concluidos sean 
casi tan grandes como los abiertos independientemente de la cantidad de tiempo que 
dure la atención del servicio, lo que si podemos decir es que promediando toda la 
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existencia del SUAC había una brecha más o menos de doscientos servicios, ahorita es 
una brecha que la mayoría de las Alcaldías ha podido cerrar significativamente, desde 
dos mil veintidós mil cincuenta y cuatro folios al día y novecientos sesenta y cuatro 
cerrados al día, sobra decir que este año habido un esfuerzo importante de las Alcaldías 
por cerrar una gran cantidad de folios que teníamos atrasados; a nosotros nos queda 
claro que hubo retrasos operativos sobre todo en puntos álgidos de la pandemia y sobre 
todo que el SUAC no vio una disminución en estos días sino más bien un aumento de 
folios promedio diario registrados, entonces ha sido este último trimestre de dos mil 
veintidós donde muchas Alcaldías se han podido recuperar en los folios que tenían 
atrasados, ahorita es muy baja la brecha que tenemos y es una brecha que se va 
desazolvando de cierta manera conforme va avanzando el año. En la siguiente lamina en 
proyección, indica que son los folios registrados por Alcaldía y se presentarán de mayor 
a menor las Alcaldías que más registran que son Azcapotzalco, Coyoacán, Álvaro 
Obregón y Xochimilco; parte de la demanda en estas Alcaldías se debe que 
afortunadamente muchas Alcaldías han adoptado el SUAC y eso ha facilitado para 
nosotros darle un seguimiento a las estadísticas de estos servicios, y obviamente también 
le permiten a la ciudadanía cierta confianza en el SUAC para acudir a solicitar sus 
servicios. En la siguiente lámina en proyección, señala que corresponde al volumen de 
servicios urbanos concluidos desde dos mil diecinueve a la fecha, Azcapotzalco con 
alrededor de ochenta y cuatro mil servicios, la Alcaldía que le sigue es Coyoacán con 
alrededor de setenta y cinco mil servicios, también para la Gustavo A. Madero, Álvaro 
Obregón setenta y tres mil más o menos; aclara que no repetirá todas las cifras puesto 
que el informe está disponible para todos; la verdad es una cantidad importante de 
servicios que han logrado cubrir las Alcaldías. En la siguiente lamina, comenta que es el 
volumen de servicios urbanos que aún tienen abiertos las Alcaldías hasta la fecha de lo 
que viene siendo el corte del pasado me, Azcapotzalco casi con treinta y nueve mil 
servicios por concluir, la que le sigue s Xochimilco con veintidós mil quinientos, Coyoacán 
casi diecinueve mil, hay que mencionar que en muchos de estos servicios ya se está 
trabajando con las Alcaldías y que algunas de las Alcaldías las áreas que son los 
encargados de hacer las validaciones de que se hayan tenido correctamente pues que 
ya vayan cerrando progresivamente muchos de estos folios; algunas Alcaldías hacen un 
esfuerzo muy importante en esta parte incluso este corte se va a ver muy diferente que 
el siguiente. En la siguiente lámina en proyección, indica que lo que aquí se está viendo 
es el número de días promedio que tardan en concluir los folios de los cinco temas que 
tienen más demanda que por lo general son alumbrados, baches y mantenimiento de vía 
pública aquí es una categoría un poco amplia pero más o menos el setenta por ciento es 
bacheo y el otro treinta por ciento tiene que ver con limpieza en vía pública, temas de 
balizamiento, el tercer tema más importante viene siendo poda o retiro de árbol rama, el 
cuarto fuga de agua y el quinto es desazolve. En varios servicios vemos una cantidad 
elevada de días en varios servicios, esto es un tema acumulado desde el inicio del SUAC, 
las cifras han venido bajando este año sobre todo que se han ido desazolvando, pero 
muchos de los casos de desazolve de servicios urbanos obviamente representan 
servicios que ya llevan una cantidad importante de tiempo atrasada y que obviamente 
están impactando en un aumento significativo en el número de días para atención. Los 
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medios de entrada de servicios urbanos básicamente ahorita todo está entrando a través 
del Portal SUAC y ciertas Alcaldías que tenemos que manejan con nosotros; por ejemplo, 
un tema vialidad, como Miguel Hidalgo, Tláhuac y Xochimilco, esas son las Alcaldías que 
afortunadamente tenemos una conexión con los sistemas propios y nos permitirá un 
rastro de sus servicios.---------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité Técnico, indica que en el mismo tema, por 
petición de la Alcaldía Coyoacán se cede la palabra al C. Enrique Soto Cabrera para 
exponer algunos indicadores sobre el SUAC.----------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
En uso de la palabra C. Enrique Rolando Soto Cabrera, Subdirector de Imagen y 
Mantenimiento Urbano en la Alcaldía Coyoacán,  en representación del Director Ejecutivo 
de Servicios Urbanos, Jorge Ceballos Deveze, en base a los datos que tenemos  
recibidos en la Alcaldía en cuanto a los Servicios Urbanos , en los datos que tenemos del 
sencillos de folio del Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC), por 
administración del primero de octubre del dos mil veintiuno, tenemos ingresados  
cuarenta y ocho mil novecientos folios, atendidos cincuenta y tres mil ochocientos, por tal 
se le dio una respuesta a la ciudadanía de ciento veinticinco mil cero sesenta y ocho y de 
ciento cuarenta y tres mil trecientos  sesenta y cinco folios ingresados, el estatus que 
tenemos ingresados actualmente en el SUAC de junio del dos mil diecinueve al veintidós 
de julio del dos mil veintidós, son  dieciocho mil doscientos noventa y siete mil folios 
concluidos estos el total de folios ingresados son ciento cuarenta y tres mil trecientos 
sesenta y cinco hemos concluido ciento veinticinco mil cero sesenta y ocho, tenemos un 
porcentaje de atención del ochenta y siete por ciento, el promedio mensual que tenemos 
nosotros registrado es de seis mil folios, el promedio mensual concluido es de seis mil 
novecientos y les doy la cifra del promedio total de ingresos del tres de septiembre del 
dos mil veintiuno, noventa y tres mil, ciento ochenta folios,  al veintidós de julio de dos mil 
veintidós, ciento cuarenta y tres mil, trecientos sesenta y cinco que es de tiempo a tiempo 
ya mencionado, promedio de solicitudes ingresadas por día, doscientos treinta y siete mil, 
de los folios que tenemos concluidos a septiembre de dos mil veintiuno sesenta y nueve 
mil, cero treinta y dos folios, al veintidós de julio de dos mil veintidós, tenemos ciento 
veinticinco mil, cero sesenta y ocho por ciento que es el ochenta y siete por ciento, 
tenemos el total por día de doscientos sesenta y cinco folios concluidos, de los pendientes 
que tenemos es de veinticuatro mil actualmente de veinticuatro mil ciento cuarenta y ocho 
folios que representa aproximadamente del veinte por ciento, de veinte mil folios el trece 
por ciento, eso es todos los datos generales que tenemos en la Alcaldía Coyoacán, en la 
siguiente página tenemos el número de folios pendientes por dirección de área, Dirección 
Ejecutiva de Obras Publicas pendientes, tres mil trecientos siete folios que corresponden 
a los servicios de banqueta , pavimentación, bacheo y balizamiento de los cuales hay 
pendientes tres mil doscientos cincuenta y seis, Dirección General de Gobierno y asuntos 
Jurídicos, mil ciento treinta y siete folios, de los cuales tenemos atendidos mil cien, la 
Dirección General de Seguridad Nacional, doscientos diecisiete, la Dirección de Fomento 
Económico, uno, la Dirección Ejecutiva de Servicios Urbanos,  tenemos trece mil 
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cuatrocientos seis folios, de los cuales tenemos pendientes en el área de poda, tala de 
árboles, tres mil ochocientos cincuenta y dos, Alumbrado Público, tres mil seiscientos 
tres, pipas de agua, fugas de agua, falta de agua y desazolve, dos mil quinientos cinco, 
otros servicios (clareo, mantenimiento a parques y camellones, barrido manual, tiraderos 
clandestinos, riego con agua tratada, retiro de desecho de poda, dos mil trecientos, en la 
Dirección de Protección Civil, cuarenta y tres folios pendientes, ventanilla única, 
cincuenta y tres, Dirección General de Desarrollo Social y Dirección de Educación 
Recreación y Salud, dos, Subdirección de Promoción Deportiva, dos, Dirección General 
y no Discriminación, tres,  Dirección General Ciudadana y Territoriales, treinta y tres por 
Culhuacanes y noventa y dos por Pedregales, en la Alcaldía con respuesta a la 
Ciudadanía tenemos un total de ciento veinticinco mil, cero sesenta y ocho atenciones de 
un total de ciento cuarenta y tres mil, trecientos sesenta y cinco ingresados, esto sería 
todo el informe de la Alcaldía Coyoacán.----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité Técnico, agradece al representante de la 
Alcaldía Coyoacán por su información, e indica que pasamos al siguiente punto del Orden 
del Día.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Ajustes y regularización de servicios  
Convenios 
Disposición final de residuos producto de poda que realiza de manera permanente 
en la Ciudad de México.-----------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En este punto el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de 
Alumbrado Público de la Ciudad de México, en el tema de la relación que tenemos con 
la Comisión Federal de Electricidad, quiero comentarles que, nos hicieron saber que para 
la actualización del censo dos mil veinte de Alumbrado Público, hay dos Alcaldías que 
tienen atorado el tema, les pido si de favor pueden acelerar el tema para que ya vayamos 
cerrando, la siguiente semana vamos a convocar a la Comisión Federal de Electricidad, 
para cerrar el censo de vialidades primarias del año dos mil veintiuno, hay unas 
notificaciones que les llegaron los días pasados de unos presuntos adeudos de unos 
semáforos, es un tema que está viendo directamente la Dirección General de 
administración y Finanzas de la Secretaria con la Comisión Federal de Electricidad, no 
les impacta directamente a las Alcaldías, pero la Comisión Federal de Electricidad por 
protocolo  lo tiene que notificar, ya lo estamos trabajando, de hecho ya lo empezamos a 
aplicar este mes pero no les afecta directamente a ustedes, es importante que lo tengan 
presente y el último tema que sí tendría que ver con afectaciones a las Alcaldías es la de 
los ajustes, hay muchas notificaciones de ajustes en la mesa de las Alcaldías y eso si 
puede llevar en cortes, ahí les pediría si tienen algo que enviarnos para revisar o aprobar, 
lo pudieran agilizar para evitar suspensiones a los servicios, eso es todo por el momento.-
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad cede la palabra al Maestro en Administración Arturo Bastidas Acuña, 
Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, 
para hablar del tema de la disposición final de residuos en producto de poda que se 
realiza de manera permanente en la Ciudad de México.--------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
El Maestro en Administración Arturo Bastidas Acuña, Director Ejecutivo de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, al respecto expresa, que 
a raíz de algunos comentarios que han surgido en estas Sesiones del Subcomité con 
relación al problema de poda, realizado por la Comisión Federal de Electricidad se hizo 
la solicitud de información a esta dependencia Federal, con el fin de informar, este 
servicio que normalmente realizaba directamente personal de la Comisión Federal de 
Electricidad, que es lo que estaba sucediendo dado a que los reportes de ingreso que se 
tienen en las estaciones, no teníamos identificado el producto de poda de estos trabajos, 
se hizo la solicitud a la Comisión Federal de Electricidad, de los contratos que tenían al 
respecto con terceros para verificar, si estas empresas estaban registradas en lo que es 
el control de generadores que pagan derechos  por ingreso a estaciones de transferencia, 
se nos hizo llegar información al respecto y efectivamente si hay registro de solicitudes 
de autorización de ingreso con pagos de derechos, pero son pagos de derechos mínimos, 
no sé si estén las láminas que presentamos al respecto para esta sesión y nosotros 
tenemos registrados por parte de la Comisión Federal de Electricidad, en el dos mil 
quince, cuatrocientas sesenta toneladas de poda, con un pago de derechos de trecientos 
treinta y tres mil pesos, en dos mil dieciséis la Comisión Federal de Electricidad, realizo 
pagos hasta el mes de febrero, después de este mes de febrero de dos mil dieciséis ya 
no se tiene registro en la dirección de solicitudes de ingreso por parte de esta 
dependencia, en este trabajo de revisión de la información que nos hizo llegar, tenemos 
identificadas las siguientes empresas, Ingeniería  y Arquitectura Mapa S.A. de. C.V., la 
empresa Jorarpe S.A de C.V. y la empresa Bio Ambientalistick S.A de C.V. Estas 
empresas han hecho sus solicitudes de autorización de ingreso a las estaciones de 
transferencia pero no ingresan los residuos, no hay registro de ingreso de poda, aunque 
hay pagos de derechos como antes señalados con montos mínimos, en la siguiente 
lamina se presenta  un estatus donde tenemos identificadas solicitudes, como es el caso 
para ingresar a la estación de Tlalpan por seis mil seiscientos cincuenta pesos, 
Azcapotzalco por cinco mil setecientos pesos, Venustiano Carranza por seis mil 
seiscientos cincuenta pesos y así, tenemos un registro de cuarenta y tres mil setecientos 
cincuenta pesos, esto es lo que tenemos identificado al momento de marzo del dos mil 
dieciséis a la fecha, aquí hay una situación un poco delicada porque hay un modus de 
operación donde se pide la solicitud de autorización pero no se realiza el servicio y si 
hacen pago, es una cantidad mínima, entonces creemos nosotros que es importante 
tener una reunión de coordinación con la Comisión Federal de Electricidad, para poder 
llevar a cabo medidas al respecto sobre todo, porque nosotros podemos generar 
información que puede ser útil para ellos porque todo ingreso en particular se tiene el 
peso, el día, el vehículo que ingresa, esta información se la podemos hacer llegar para 
verificar que efectivamente estén cumpliendo las empresas con el alcance que debe estar 
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establecido en los contratos, para el cumplimiento del servicio y de los pagos que esto 
requiere, es en si la información al respecto.-----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
12 Intervención de los Participantes------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Asuntos Generales.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Hace uso de la palabra el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, 
Director de Alumbrado Público de la Ciudad de México, los asuntos generales van ligados 
con la intervención de los participantes, si alguien quisiera hacer un comentario, para 
cederle la palabra.---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el Licenciado José de Jesús Arrieta Espinosa, Secretario 
Particular del Alcalde de Cuajimalpa de Morelos, indica que desea mencionar cuatro 
puntos para ver de qué manera podemos coordinar en algunas acciones. Primera 
agradecer que nos hagan estas observaciones de faltantes y de deudas que tienen las 
Alcaldías con la Secretaría, en el caso del convenio que estamos trabajando con 
Georgina Aguilar estamos trabajando muy coordinadamente,  ya está el documento en 
sus manos para que ya puedan borrarnos de esa lista por favor, también comentar en el 
tema que se había comprometido con el Secretario Técnico, José Alejandro Canseco 
Flores, del tema del bajo puente que eran unas obras de litigación de unas banquetas 
debajo de lo que va el tren interurbano y estamos al pendiente que se nos dé seguimiento 
con ese tema y también en el tema de la coordinación del tema de imagen urbana, hemos 
tenido muy buena coordinación con el Diseñador Industrial, José Alejandro Canseco 
Flores, pido que sea más estrecha porque luego de repente nos encontramos a los 
compañeros del Gobierno de la Ciudad de México, realizando este tipo de trabajos y ya 
tenemos también nosotros programadas acciones ahí, a veces estamos duplicando 
funciones de barrido, poda y esos temas, creo que hay una muy buena coordinación con 
el área de nosotros, pero ojala podamos estrecharla un poco más para tener la 
programación y no duplicar las acciones. En el tema de luminarias, agradecer de verdad 
algunos de los temas que se nos complican mucho aquí en Cuajimalpa es el tema de la 
carretera al olivo porque no tenemos muy bien la definición si es Estado de México, si es 
Huixquilucan, si es Cuajimalpa, pero en el informe que nos están dando ya vemos que si 
están entrando a la realización de ese tema, pues está excelente porque los vecinos no 
distinguen si es facultad del Gobierno de la Ciudad de México o facultad de la Alcaldía 
los trabajos que se tienen que realizar ahí. En el tema del bacheo son muchas 
complicaciones en la Carretera México Toluca en la Federal, ojalá pudiéramos trabajar y 
coordinar para que podamos darle en los dos puntos, como es una carretera que es de 
subida, cuando llueve al agua baja, esta agua es la que se lleva el pavimento, entonces 
ese es uno de los puntos que tenemos ahí. En el último punto de la Comisión Federal de 
Electricidad, uno de los graves problemas que tenemos en Cuajimalpa, es que llega la 
Comisión Federal de Electricidad, poda y deja sus residuos aquí en caso de Cuajimalpa, 
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hemos tenido quejas y nos han informado que inclusive varias semanas está esta poda, 
acude nuestro personal y realiza el levantamiento, afortunadamente tenemos aquí la 
composta e inmediatamente lo llevamos para allá para que sea triturado, pero si se va a 
dar esta reunión de coordinación que están comentando, ojalá pidiéramos tocar este 
punto para que nos vayan indicando cual va a ser su ruta de poda y si no tienen todavía 
ese convenio para poder llevar a depositar sus residuos al lugar que se está comentando, 
si tenemos la capacidad en Cuajimalpa para poder ir atrás de ellos, recogiendo el 
producto de poda y depositarlo donde ustedes indiquen.-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El C. Noel Silvino Guzmán Rosales, Director de Mejoramiento Urbano de la Alcaldía 
Cuajimalpa de Morelos, abundando en lo que trata el Licenciado Arrieta, respecto al tema 
de áreas verdes, efectivamente tenemos presencia del área de Gobierno Central en 
algunas cuadrillas importantes, únicamente coadyuvar y enlazar esta parte para dar 
mejores resultados y de esta forma se dan mejores resultados en conjunto, vamos a 
presentar brevemente unos datos duros, precisamente lo que presentaban los demás 
compañeros y nos vamos rápidamente en el tema precisamente de áreas verdes, se 
hacen los siguientes trabajos, en tema de mantenimiento de áreas verdes tenemos ciento 
cincuenta y cinco mil ochocientos cuarenta y un metros cuadrados de trabajo, mil 
novecientos noventa metros cuadrados de aplicación de mulch en parques, cuatro mil 
setecientos noventa y tres piezas de especies ornamentales plantadas, trecientos setenta 
metros cúbicos de agua tratada para riego en áreas verdes, aquí es importante el tema 
de estiaje que precisamente es mantener las áreas verdes en óptimas condiciones y 
coadyuvar también con el área de Gobierno Central el tema del agua tratada, nosotros 
nos la proporcionan algunas condominios que tienen precisamente las plantas residuales 
pero hemos tratado de ver ahorita en tiempos críticos, yo creo que en la mayoría de los 
Alcaldías se padece, aquí tenemos los contrastes evidentemente en tiempo de lluvia, 
afortunadamente podemos tener la captación que es importante, pero en tiempo de 
estiaje es necesario mantener las áreas verdes, hemos ingresados unos oficios  tenemos 
el tema en el Sistema de Aguas aquí por Tecamachalco donde tienen agua tratada, sería 
importante coadyuvar esa parte para en el tiempo de estiaje poder estar avanzando; 
quinientos cincuenta y seis piezas de poda de individuos forestales mediante el SUAC y 
mil doscientas treinta y cinco piezas de aclarado de luminarias, saneamiento y despunte 
de liberación en calles. En el tema de luminarias tenemos una reparación de seis mil 
ochocientas cincuenta y tres en mantenimiento preventivo y correctivo, sesenta y dos 
luminarias reinstaladas, sesenta y cinco luminarias como obra nueva y sesenta y cinco 
transformadas, así como trecientos metros de colocación de guirnalda, contamos 
evidentemente con pueblos donde llevamos el tema de tradición; es importante también 
señalar los trabajos que se realizan en tema de balizamiento, tenemos un aproximado de 
quinientos treinta y dos mil ochocientos dos metros en balizamiento, nueve mil 
ochocientos setenta y siete en retiro de publicidad y pendones, esto nos ayuda 
evidentemente a mejorar la visión urbana y ciento dieciséis en señalamientos. Traemos 
también un tema principal como eje central del Licenciado Adrián Ruvalcaba, el tema de 
la pinta de fachada, en esta parte mejoramos el tema visual e imagen urbana y el retiro 
de grafiti, es un tema prioritario, esto nos ayuda evidentemente a tener una mejor imagen 
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y va de la mano con el tema de seguridad, en este caso tenemos un tema de setenta mil 
metros cuadrados de pinta de fachadas y viviendas, ochocientos sesenta metros de 
pintura de postes, cuarenta metros cuadrados de pintura en paradas de transporte 
público, mil setecientos catorce metros de iluminación de grafiti y dos mil trecientos pinta 
de bajo puentes, que eso también nos hace embellecer mucho el entorno. En el tema de 
recolección de basura tenemos treinta y cuatro mil ciento ochenta y ocho toneladas de 
recolección de residuos orgánicos, cuarenta y seis mil doscientos treinta y un toneladas 
en recolección de residuos inorgánicos, ciento cuarenta y dos mil en barrido manual y mil 
novecientos cuarenta y cuatro en barrido mecánico y para finalizar en el tema 
precisamente de las normas donde traemos la recolección de sesenta toneladas de tierra 
o escombro, quinientos noventa y cuatro kilogramos de tetra pak y ciento veinte 
kilogramos en tapa de rosca, con esta parte concluiríamos la parte del informe de la 
Alcaldía Cuajimalpa y solo reiterar para toda las áreas el coadyuvar y estar coordinados, 
nos hace dar mejores resultados.-------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Hace uso de la palabra el C. Darío Reyes Velazco, Subgerente de Distribución de la 
Comisión Federal de Electricidad, Zona Sur, referentemente al punto de la poda, estamos 
atentos a que nos indiquen cuando sería la reunión para poder participar de las tres 
distribuciones del Valle de México y poder informarles respecto de los proveedores que 
nosotros tenemos y las evidencias que nos han enviado en donde están entregando todos 
los residuos y en esa reunión poder entregarles la información detallada, para poder tener 
también un seguimiento con ustedes y si hay algo que nos hiciera falta por hacer con 
gusto en la reunión lo vemos.------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Secretario Técnico, al respecto informa que la Arquitecta Tania Carro Toledo 
propone que la reunión sea el próximo cinco de agosto a las nueve de la mañana en las 
oficinas de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad, ubicadas en la 
Calle Hualquila, esquina Río Churubusco Colonia Magdalena Atlazolpa, Alcaldía  
Iztapalapa.------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y presidenta del Subcomité, comenta que en vista de que no hay algún 
comentario adicional por parte de las Alcaldías, agradecemos mucho la presencia y el 
esfuerzo que hacen todos para asistir a estas reuniones que además son de suma 
importancia, lo que nos acaban de informar por parte de la Alcaldía Cuajimalpa que es 
esencial la coordinación que podamos tener con todos y cada uno de ustedes, es esencial 
para realmente tener un resultado mucho mejor, todos tenemos la tarea de trabajar por 
la ciudadanía, entonces coordinación puede avanzar todo el tiempo, entonces tomemos 
en cuenta este comentario que nosotros estamos con las puertas abiertas para cada uno 
de ustedes, con todos los temas que se requieran y en estas mesas de trabajo vamos a 
ir mejorando y vamos a ir invitando a todos los que necesitamos para ir superando cada 
una de las dificultades que enfrentamos en cada una de las Alcaldías, agradecemos 
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mucho.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el Diseñador Industrial, José Alejandro Canseco Flores, Director 
de Alumbrado Público de la Ciudad de México, agradece a la Arquitecta Tania Carro 
Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la Cuidad de México 
y al Alcalde de Cuajimalpa de Morelos, Licenciado Adrián Ruvalcaba, a todo su equipo 
de trabajo por el apoyo y recepción. En razón de que hemos agotados los puntos del 
orden del día, les recuerdo que la próxima reunión será el viernes veintiséis de agosto en 
la Alcaldía Cuauhtémoc, les estaremos enviando la convocatoria a cada uno de ustedes.-
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, agradece a todos y cada uno por su 
asistencia y participación en esta Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, misma 
que da por concluida a las doce horas del día de su inicio, firmando al calce como 
constancia los que en ella asistieron.--------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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la Dirección General Jurídico y Normativo  

Asesor 

 
 
 
 
 

M. en I. Carmina García Robles 
Coordinadora de Planeación, 

 Evaluación y Seguimiento de la DGSUS  
Asesora   

 
 
 
 

José de Jesús Arrieta Espinosa 
Secretario Particular del Alcalde  

de Cuajimalpa  
Invitado 

 
 
 
 

 Ing. Arq. Víctor Miguel Romano Coronel 
Líder Coordinador de Proyectos en la 

Alcaldía Gustavo A. Madero 
Invitado 

 
 
 
 

Pedro Carvajal Solano 
Subdirector de Control de Calidad  

y Distribución en la Planta Productora 
 de Mezclas Asfálticas  

Invitado 

 
 
 
 

Enrique Rolando Soto Cabrera 
Subdirector de Imagen y Mantenimiento 

Urbano en la Alcaldía Coyoacán 
Invitado 

 
 
 

 
Héctor Miguel Canseco Rodríguez 

JUD de Equipamiento y Mejoramiento de 
la Imagen Urbana en la Alcaldía Coyoacán 

Invitado 
 

 
 
 
 

Víctor Hugo Acosta Vargas 
Subdirector de Limpia de la Alcaldía 

Miguel Hidalgo 
Invitado 
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Carlos Adrián Hernández Segura 
Subdirector de Análisis de Información en 
la Agencia Digital de Innovación Pública 

Invitado 
 

 
 
 

Ing. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana  

de la Dirección de Imagen Urbana  
Invitado 

 
 
 

Ing. Miguel Alejandro Flores Álvarez 
Coordinador de Áreas Verdes  

y Espacios Públicos de la 
 Dirección de Imagen Urbana  

Invitado  
 
 

 
 
 

Ing. Raúl Márquez Martínez 
Subdirector de Construcción de Obras 

Públicas de la Dirección General de 
Construcción de Obras Públicas  

Invitado 

 
 

Arq. Miguel García Cota 
Subdirector de Operación Mecánica   
en la Dirección General de Obras  

para el Transporte  
Invitado 

 
 

C. Rosalio Eduardo Martínez Sánchez 
Subdirector de Evaluación y Seguimiento 
de Programas de Servicios Urbanos en la 

Alcaldía Iztacalco 
Invitado 

 
 
 
 

Ing. Gabriel Córdova López 
Subdirector de Servicios Hidráulicos  

en la Alcaldía Iztacalco 
Invitado 

 
 
 
 

Arq. Pablo Damián Mejía Morales 
JUD de Señalamiento y Mobiliario  

Urbano Zona II de la Dirección General 
de Obras de Infraestructura Vial 

 Invitado 
 
 
 
 

Lidia Gabriela García Gutiérrez 
Técnico Operativo de Coordinación  
de Proyectos Zona Poniente de la 

Secretaría de Medio Ambiente  
Invitado 

 

 
 
 
 

 Cristóbal Elías Cruzado Domínguez 
Técnico Operativo Coordinación  

de Proyectos Zona Poniente de la 
Secretaría de Medio Ambiente 

 Invitado 
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Inspector Jefe Melody N. Montiel Morales 
Región Samuel Zona Norte de la 

Secretaría de Seguridad Ciudadana  
Invitada 

 
 

 
 
 
 

Policía Segundo Tobón Zempoaltecatl 
Francisco 

 Región Andrómeda Zona Sur de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana  

Invitado 
 

 
 
 
 

Abraham Francisco Ávila Díaz 
Tepepan Alfa Zona Oriente de la 

Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

 
 

 
 
 
 

Miguel Ángel Pérez Gutiérrez 
 Subgerente Planeación y Construcción 

División Valle México Norte de la 
Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

 
 
 

 
Armando Rodríguez Melquiades 

Jede de Departamento Divisional de 
Planeación División Valle de México Norte  

 Invitado 
 

 
 
 
 

Miguel Eduardo Uribe León 
Subgerente Planeación y Construcción 
Distribución Valle México Centro de la 

Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 
 
 
 

Alberto Sergio Vázquez Rogel 
Jefe de Departamento de la Comisión 

Federal de Electricidad 
Invitado   

 

 
 
 
 

C. Darío Reyes Velasco 
Subgerente de Distribución Comisión 
Federal de Electricidad Distribución 

División Valle de México Sur 
Invitado 

 

32



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Seguimiento de Acuerdos

33



ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
1

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
4ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2022

ACUERDO: 03-01-19 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU PRIMERA

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL TREINTA

Y UNO DE MAYO DEL PRESENTE AÑO

APRUEBA DE MANERA UNÁNIME EL

SIGUIENTE ACUERDO, “LAS DIECISÉIS

ALCALDÍAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO

HARÁN LLEGAR INFORMACIÓN A LA

SECRETARÍA TÉCNICA DE ESTE SUBCOMITÉ

SOBRE LOS LUGARES DETECTADOS CON

MAYOR INCIDENCIA EN EL TIRO DE CASCAJO

Y/O BASURA EN VÍA PÚBLICA DE SU

DEMARCACIÓN, ESTO CON LA FINALIDAD DE

REALIZAR CONJUNTAMENTE CON LA

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

ACCIONES CONTUNDENTES PARA LA

DETENCIÓN DE LAS PERSONAS QUE

INCURRAN EN ESTA ACTIVIDAD ILÍCITA Y

LOGRAR UN MAYOR CONTROL DE ESTA

PROBLEMÁTICA.

DIRECCIÓN GENERAL DE

SERVICIOS URBANOS Y

SUSTENTABILIDAD, LAS

16 ALCALDÍAS DE LA

CDMX Y LA SECRETARÍA

DE SEGURIDAD

CIUDADANA.

EN CUANTO A SU SEGUIMIENTO, EN ESTA

SESIÓN SE HARÁ ENTREGA DE

INFORMACIÓN POR PARTE DE LAS

ALCALDÍAS AZCAPOTZALCO Y ÁLVARO

OBREGÓN,

ES IMPORTANTE PRECISAR QUE ESTE

ACUERDO SE TIENE DESDE EL EJERCICIO

2019, LAMENTABLEMENTE DERIVADO DE LA

PANDEMIA DE COVID-19, SE PERDIÓ LA

COORDINACIÓN DE TRABAJO CON LA

SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL,

LA CUAL EN CADA SESIÓN INFORMABA

SOBRE LOS AVANCES OBTENIDOS EN LA

DETENCIÓN DE PERSONAS EN FLAGRANCIA

DE ESTE DELITO; AUNADO A ESA SITUACIÓN

EN LAS ALCALDÍAS FUE LA TRANSICIÓN DE

ADMINISTRACIÓN, POR LO QUE SERÁ

IMPORTANTE QUE LAS ADMINISTRACIONES

ACTUALES RETOMEN LOS TRABAJOS DE

ESTE ACUERDO Y HAGAN LLEGAR SU

INFORMACIÓN.

X
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
2

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
4ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2022

ACUERDO: 15-08-19 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS

SERVICIOS URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO,

EN SU OCTAVA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA

EL TRECE DE DICIEMBRE DE DOS MIL

DIECINUEVE, ACORDÓ QUE CON LA FINALIDAD DE

NUTRIR DE INFORMACIÓN A LA SECRETARÍA DE

SEGURIDAD CIUDADANA, LAS ALCALDÍAS Y LAS

DIRECCIONES GENERALES DE LA SECRETARÍA

DE OBRAS Y SERVICIOS PRESENTARÁN EN LA

SIGUIENTE SESIÓN UNA RELACIÓN DEL PARQUE

VEHICULAR OFICIAL Y DE LAS EMPRESAS QUE SE

TIENEN CONTRATADAS PARA REALIZAR LAS

DIFERENTES ACTIVIDADES EN LA RED VIAL DE LA

CIUDAD DE MÉXICO, LO ANTERIOR CON OBJETO

DE MITIGAR LAS ANOMALÍAS QUE SE REALIZAN

POR VEHÍCULOS APÓCRIFOS.

LAS 16 ALCALDÍAS DE LA

CDMX Y LA DIRECCIÓN

GENERAL DE SERVICIOS

URBANOS Y

SUSTENTABILIDAD

EN ESTA SESIÓN SE HARÁ ENTREGA AL

REPRESENTANTE DE LA SUBSECRETARÍA DE

OPERACIÓN POLICIAL INFORMACIÓN POR PARTE

DE LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN.

ES DE SUMA IMPORTANCIA QUE LA

SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

CUENTE CON LA INFORMACIÓN QUE SE

DESCRIBE EN EL ACUERDO, DE LO CONTRARIO

SERÁ MÁS DIFICIL MITIGAR ESTE TIPO DE

ANOMALIAS QUE SE REALIZAN A TRAVÉS DE

VEHÍCULOS APÓCRIFOS.

X

ACUERDO: 03-03-2022 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS

SERVICIOS URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO,

EN SU TERCERA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA

EL VEINTINUEVE DE JULIO DE DOS MIL

VEINTIDÓS, APROBÓ DE MANERA UNÁNIME EL

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA

CELEBRADA EL PASADO VEINTISIETE DE MAYO

DEL PRESENTE AÑO.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ

TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA

PRESTACIÓN DE LOS

SERVICIOS URBANOS EN LA

CDMX.

SE PROCEDIO A LA FIRMA DE LA MISMA. X
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Estatus de los Convenios de

colaboración entre la Secretaría

de Obras y Servicios y las 16

Alcaldías de la CDMX, ejercicio

2022
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ACTUALIZADO AL 22 DE AGOSTO 2022

AZCAPOTZALCO SOBSE/SSU/DGSUS/
Instrumento firmado por las 

partícipes y remitido para 

cumplimiento.

CONVENIOS DE COLABORACIÓN SUSCRITOS ENTRE LA SECRETARÍA DE OBRAS Y 

SERVICIOS A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS URNANOS Y 

SUSTENTABILIDAD Y LAS 16 ALCALDÍAS DE LA CDMX. EJERCICIO 2022

ALCALDIA CONVENIO

ÁLVARO OBREGÓN SOBSE/SSU/DGSUS/ En proceso de recabado de firmas.

CUAJIMALPA SOBSE/SSU/DGSUS/ En proceso de recabado de firmas.

SOBSE/SSU/DGSUS/IZTAPALAPA

COYOACÁN SOBSE/SSU/DGSUS/
Instrumento en proceso de 

valoración de firma del Secretario de 

Obras y Servicios.

BENITO JUÁREZ SOBSE/SSU/DGSUS/
Instrumento firmado por las 

partícipes y remitido para 

cumplimiento.

Instrumento firmado por las 

partícipes y remitido para 

cumplimiento.

SOBSE/SSU/DGSUS/IZTACALCO

En proceso de recabado de firmas.

Instrumento firmado por las 

partícipes y remitido para 

cumplimiento.

CUAUHTÉMOC SOBSE/SSU/DGSUS/
Proyecto de Convenio remitido para 

valoración por parte de la DGJN.

SOBSE/SSU/DGSUS/

MILPA ALTA SOBSE/SSU/DGSUS/
Instrumento firmado por las 

partícipes y remitido para 

cumplimiento.

MAGDALENA CONTRERAS SOBSE/SSU/DGSUS/

MIGUEL HIDALGO SOBSE/SSU/DGSUS/

VENUSTIANO CARRANZA

XOCHIMILCO

ESTATUS

SOBSE/SSU/DGSUS/

SOBSE/SSU/DGSUS/

Instrumento en proceso de 

valoración de firma del Secretario de 

Obras y Servicios.

En proceso de recabado de firmas.

Instrumento en proceso de 

valoración de firma del Secretario de 

Obras y Servicios.
Proyecto de Convenio remitido a la 

Alcaldía Tlalpan para emisión de 

observaciones y comentarios.
Instrumento en proceso de 

valoración de firma del Secretario de 

Obras y Servicios.
Instrumento en proceso de 

valoración de firma del Secretario de 

Obras y Servicios.

GUSTAVO A. MADERO SOBSE/SSU/DGSUS/

TLÁHUAC SOBSE/SSU/DGSUS/

TLALPAN
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Acciones de la Dirección General de

Servicios Urbanos y Sustentabilidad

de la Secretaría de Obras y Servicios

en la Alcaldía Cuauhtémoc.

 Resultado de las Acciones de la

Dirección de Imagen Urbana

 Resultado de las acciones de la

Dirección de Alumbrado Público
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DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS 

URBANOS  SUSTENTABILIDAD

AGOSTO    2  0  2  2

DIRECIÓN DE IMAGEN URBANA

RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA

DIRECCIÓN  DE IMAGEN URBANA

EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

PERIODO COMPRENDIDO DEL 01 ENERO AL 26 DE AGOSTO DE 2022
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  AGOSTO - 2 0 2 2

ACTIVIDAD CANTIDAD U.M

BARRIDO MANUAL 78,579 KILOMETROS

BARRIDO MECANICO 14,909 KILOMETROS

DESECHOS 32,868 TONELADAS

ESCOMBRO 822 TONELADAS

PROPAGANDA COMERCIAL 42,069 PIEZAS

ATENCIÓN LIMPIEZA URBANA
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  AGOSTO - 2 0 2 2

ATENCIÓN DE ÁREAS VERDES

ACTIVIDAD CANTIDAD U.M.
DESHIERBE 473,641 M2

PAPELEO 4,755,838 M2

RASTRILLADO 3,209,707 M2

RECOLECCIÓN DE BASURA 1,553 M3

RECOLECCIÓN DE PIEDRA Y CASCAJO 126 M3

CULTIVO DE SETO, PLANTAS ORNAMENTALES Y CUBRESUELOS 454,744
M2

PLANTACIÓN DE ESPECIES ORNAMENTALES, ARBUSTIVAS O CUBRESUELOS 38,612
Pieza

TRASPLANTE DE ESPECIES ORNAMENTALES, ARBUSTIVAS O CUBRESUELOS 12,210
Pieza 

DERRIBO Y TROCEADO DE SUJETOS FORESTALES 103 Pieza 

CONSTRUCCIÓN DE CAJETES 2,152 Pieza

PODA DE ÁRBOL 2,137 Pieza

PODA DE CÉSPED 240,224 M2

REMATE DE CÉSPED 96,128 M

PODA DE SETO 73,951 M2

APLICACIÓN DE MULCH 2,000 M2

PODA DE PLANTA ORNAMENTAL 219,463 M2

CONFORMACIÓN DE TERRENO SIN VEGETACIÓN 239,534
M2

RIEGO 408,626 M2

DESCOMPACTACIÓN DE TERRENO 183,191 M2

DETECCIÓN DE PODA CLANDESTINA 121 M3
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  AGOSTO - 2 0 2 2

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC
ACCIONES

• Derribo de sujetos forestales 

secos

• Poda de sujetos forestales con 

muérdago
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  AGOSTO - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

Barrido Manual Barrido Mecanico
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  AGOSTO - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

Recolección  de Tiraderos 

Clandestinos
Retiro de Propaganda 

Comercial 44



DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  AGOSTO - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

Recolección de Escombro Poda de Palma
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  AGOSTO - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

Rastrillado Cultivo de Plantas Ornamentales

Poda de Cesped Aplicación Mulch
46



DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  AGOSTO - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

Poda de Árboles Derribo de Troceado de Sujeto 

Forestal

Poda de Seto Plantación de Especies Ornamentales
47
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ARCHIVO FOTOGRÁFICO

ANTES DURANTE DESPUÉS

Poda sujetos forestales con muérdago 48
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ARCHIVO FOTOGRÁFICO

ANTES DURANTE DESPUÉS

Poda sujetos forestales con muérdago 49
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ARCHIVO FOTOGRÁFICO

ANTES DURANTE DESPUÉS

Poda sujetos forestales con muérdago 50



DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS URBANOS  
SUSTENTABILIDAD

A G O S T O    2  0  2  2
DIRECIÓN GENERAL DE SERVICIOS 
URBANOS Y SUSTENTABILIDAD

DIRECIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO

RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA

DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO

EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

JULIO 2021 – JULIO 2022
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

MANTENIMIENTO A LA RED VIAL

T I P O
PDL
2021

PDL
2022

T O T A L
P D L

ADMINISTRACIÓN 1, 878 2, 571 4, 449

PRESTACIÓN DE SERVICIOS 5, 979 6, 262 12, 241

SUBROGADOS 18, 811 17, 158 35, 969

TOTAL         26, 668 25, 991 52, 659

RESUMEN GENERAL DE ACTIVIDADES
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

MANTENIMIENTO A LA RED VIAL

T I P O
PDL
2021

PDL
2022

T O T A L
P D L

Red Vial Primaria 21, 076 18, 441 39, 517

Vialidades Centro Histórico 5, 116 6, 758 11, 874

Parques – Jardines - Glorietas 79 0 79

Otras Vialidades (Apoyo en la Red Vial Secundaria) 0 32 32

Puentes Peatonales 71 52 123

Bajo Puentes y Deprimidos Viales 186 269 455

Puentes Vehiculares 15 5 20

Iluminación Alto Montaje 64 43 107

CETRAMs 45 0 45

Iluminación Artística 16 391 407

TOTAL         26, 668 25, 991 52, 659
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

RED VIAL PRIMARIA

Paseo de la Reforma Eje 2 Poniente
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

CENTRO HISTORICO

Correo Mayor República de Guatemala
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

PUENTES PEATONALES

Eje 2 Norte Eje 2 Norte
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

ILUMINACIÓN DE ALTO MONTAJE

Fray Servando Av. Chapultepec
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

ILUMINACIONES ARTÍSTICAS

Acueducto Chapultepec Edificio de Gobierno
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

San Antonio Abad Fray Servando Teresa De Mier Viaducto Miguel Alemán COMPLETO

Viaducto (Miguel Alemán / 

Río de la Piedad)
Calz. De La Viga Av. División Del Norte COMPLETO

Eje Central Viaducto Miguel Alemán Circuito Interior COMPLETO

Eje 1 Norte Circuito Interior Eje 1 Oriente COMPLETO

Eje 2 Norte Eje 1 Oriente Circuito Interior COMPLETO

Eje 1 Poniente Av. Insurgentes Viaducto Miguel Alemán COMPLETO

Eje 1 Sur Eje 1 Oriente Circuito Interior COMPLETO

Eje 1A Sur Eje 1 Poniente Eje 1 Oriente COMPLETO

Eje 2 Sur
Circuito Interior José 

Vasconcelos
Eje 1 Oriente COMPLETO

Eje 2A Sur Yucatán Eje 2 Sur COMPLETO

Eje 3 Sur Calz. De La Viga Eje 4 Sur Benjamín Franklin COMPLETO

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA CUAUHTÉMOC
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Eje 4 Sur Circuito Interior Viaducto Miguel Alemán COMPLETO

Eje 1 Oriente Circuito Interior Viaducto Miguel Alemán COMPLETO

Alfonso Reyes Diagonal Patriotismo Nuevo León COMPLETO

Av. Insurgentes Circuito Interior Viaducto Miguel Alemán COMPLETO

Lieja Eje 1 Sur Paseo De La Reforma COMPLETO

Balderas Hidalgo Dr. Río De La Loza COMPLETO

Niños Héroes Dr. Río De La Loza Eje 2 A Sur COMPLETO

Plaza de la República Ponciano Arriaga La Fragua COMPLETO

Calzada de Guadalupe Eje 2 Norte Circuito Interior COMPLETO

Calzada de los Misterios Eje 2 Norte Circuito Interior COMPLETO

Calzada De La Viga Eje 3 Sur Viaducto Miguel Alemán COMPLETO

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA CUAUHTÉMOC
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Dr. José María Vértiz Dr. Río De La Loza Viaducto Miguel Alemán COMPLETO

Mazatlán Diagonal Patriotismo Veracruz COMPLETO

Rivera de San Cosme Circuito Interior Av. Insurgentes COMPLETO

Av. México - Tenochtitlán Av. Insurgentes Guerrero COMPLETO

Hidalgo Guerrero Eje Central COMPLETO

Av. Juárez Paseo De La Reforma Eje Central COMPLETO

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA CUAUHTÉMOC
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Eje 2 Poniente Viaducto Miguel Alemán Circuito Interior PROGRAMADO

Eje 3 Poniente Circuito Interior Viaducto Miguel Alemán PROGRAMADO

Nuevo León Viaducto Laredo PROGRAMADO

Av. Sonora Insurgentes Eje 1 Sur PROGRAMADO

Río Ródano Paseo De La Reforma Circuito Interior PROGRAMADO

Durango Veracruz Oaxaca PROGRAMADO

Oaxaca Insurgentes Eje 2 Sur PROGRAMADO

Parque Vía Circuito Interior Manuel María Contreras PROGRAMADO

Ricardo Flores Magón Circuito Interior Paseo De La Reforma PROGRAMADO

Pino Suarez Corregidora José María Izazaga EN PROCESO

Paseo de la Reforma Eje 2 Norte Circuito Interior (Melchor Ocampo) EN PROCESO
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TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

PRIMER CUADRO DEL CENTRO HISTÓRICO
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C U A U H T É M O C                                                                                                          J U L I O    2 0 2 1   - J U L I O    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Venustiano Carranza Lázaro Cárdenas  Roldan COMPLETO

Donceles Lázaro Cárdenas  Rep. de Argentina COMPLETO

20 de Noviembre Fray Servando Teresa de Mier Plaza de la Constitución COMPLETO

República de Brasil Tacuba Eje 1 Norte COMPLETO

5 de Mayo Monte de Piedad Eje Central COMPLETO

Allende Tacuba Paseo de la Reforma PARCIAL

República de Chile Tacuba República de Honduras PARCIAL

PRIMER CUADRO DEL CENTRO HISTÓRICO

Las vialidades que se encuentran dentro del primer cuadro del Centro Histórico
y que aún no han sido transformadas a tecnología LED, están contempladas
para su atención en una programación posterior.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Avances y resultados del Programa de

Separación de Residuos Orgánicos.

 Volumen y porcentajes de

eficiencia obtenidos por Alcaldía
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SUBCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA 

LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS 

DE LA CDMX 

CUARTA SESIÓN ORDINARIA
26 de agosto de 2022
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REPORTE PROGRAMA DE SEPARACIÓN 

DE RESIDUOS ORGÁNICOS
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VOLUMEN DE RESULTADOS ALCANZADOS DEL 

PROGRAMA DE SEPARACIÓN

Las Alcaldías que

incrementaron el volumen

de residuos orgánicos:

ALCALDÍA
enero –

julio 2022

Tlalpan 27,437

Iztapalapa 27,214

Iztacalco 18,569

Coyoacán 17,746

Venustiano 

Carranza
15,283

AÑO 
TOTAL 

(TON)
%

ene-dic 2020 350,304 100

ene-dic 2021 362,705 100

ene-julio 2022 174,742 100
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VOLUMEN DE RESULTADOS ALCANZADOS DEL 

PROGRAMA DE SEPARACIÓN

AÑO 
TOTAL 

(TON)
%

ene-dic 2020 350,304 100

ene-dic 2021 362,705 100

ene-julio 2022 174,742 100
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Aplicación del Programa Incidencias-

Eficiencia en el delito de tiro de

cascajo y/o basura en la vía pública de

la Ciudad de México.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Programa de la Trituradora

de Cascajo, ejercicio 2022.
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AVANCE DEL PROGRAMA DE SEPARACIÓN DE RESIDUOS ORGÁNICOS

RECEPCIÓN DE RESIDUOS DE LA 

CONSTRUCCIÓN EN BORDO PONIENTE
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RESIDUOS DE LA CONSTRUCCIÓN RECIBIDOS EN BORDO PONIENTE 

PARA SU TRATAMIENTO Y APROVECHAMIENTO

1° DE ENERO DE 2020 AL 31 DE JULIO DE 2022

Se procesó material de la construcción ingresado por dependencias y entidades al campamento ubicado en la IV Etapa del

Sitio de Disposición Final Bordo Poniente.

AÑO
TOTAL

(TON)

ene-dic 2020 26,861

ene-dic 2021 29,282

ene-jul 2022 15,364
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CARACTERISTICAS A CUMPLIR DE LOS RESIDUOS DE LA 

CONSTRUCCIÓN PARA SER RECIBIDOS 

Entes y Alcaldías del Gobierno de la Ciudad de México que ingresan residuos de la construcción al campamento de

procesamiento ubicado en la IV Etapa, del sitio de disposición final Bordo Poniente, que se enlistan a continuación:

AÑO 2022

• Alcaldía Azcapotzalco.

• Alcaldía Benito Juárez.

• Alcaldía Coyoacán.

• Alcaldía Gustavo A. Madero.

• Alcaldía Iztacalco.

• Alcaldía Venustiano Carranza.

• SOBSE - Dirección General de Obras

de Infraestructura Vial

• SOBSE - Dirección de Imagen Urbana

AÑO 2020

• Alcaldía Benito Juárez.

• Alcaldía Gustavo A. Madero.

• Alcaldía Iztacalco.

• Alcaldía Venustiano Carranza.

• SEDENA.

• SOBSE - Dirección General de

Obras de Infraestructura Vial

• SOBSE - Dirección de Imagen

Urbana

AÑO 2021

• Alcaldía Benito Juárez.

• Alcaldía Coyoacán.

• Alcaldía Gustavo A. Madero.

• Alcaldía Iztacalco.

• Alcaldía Venustiano Carranza.

• Metrobús.

• SOBSE - Dirección General de Obras

de Infraestructura Vial

• SOBSE - Dirección de Imagen Urbana
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Asignación Presupuestal por

Alcaldía para el suministro de

mezcla asfáltica, ejercicio 2022.
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Informe Asignación
Presupuestal por Alcaldía 
y, Secretaría de Obras y 

Servicios correspondiente 
al Suministro de Mezcla 

Asfáltica Julio 2022
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Recursos Asignados en el Ejercicio 2022 Alcaldías  

ALVARO OBREGÓN 5.943.915.36$       3.481

AZCAPOTZALCO 1.159.091.70$       4.548

BENITO JUAREZ 1.009.673.66$       1.697

COYOACÁN 2.300.140.50$       8.200

CUAJIMALPA 2.209.364.08$       3.178

CUAUHTÉMOC 2.361.969.26$       4.624

GUSTAVO A. MADERO 23.996.284.36$     29.617

IZTACALCO 1.645.328.10$       2.216

IZTAPALAPA 17.178.350.96$     36.265

MAGDALENA CONTRERAS 6.694.328.56$       1.487

MIGUEL HIDALGO 1.164.122.64$       4.368

MILPA ALTA 2.604.385.06$       8.423

TLAHUAC 2.251.876.84$       966

TLALPAN 6.363.963.50$       964

VENUSTIANO CARRANZA 2.076.171.48$       1.635

XOCHIMILCO 10.387.301.92$     2.395

TOTAL ALCALDIAS 89.346.267.98$   114.065

Alcaldías
Recursos  

Asignados 2022

Total 

Documentado al  

31 de Julio

Recursos  

Disponibles al 01 

de Agosto

Toneladas 

disponibles al 

01 de Agosto 

5.152.400.00$           3.993.308.30$         

9.000.000.00$           3.056.084.64$         

9.500.000.00$           7.199.859.50$         

2.499.666.00$           1.489.992.34$         

6.422.136.00$           4.060.166.74$         

5.000.000.00$           2.790.635.92$         

3.590.940.98$           1.945.612.88$         

50.000.000.00$         26.003.715.64$       

8.000.000.00$           1.305.671.44$         

49.019.124.00$         31.840.773.04$       

10.000.000.00$         7.395.614.94$         

4.999.332.00$           3.835.209.36$         

7.210.000.00$           846.036.50$            

3.100.000.00$           848.123.16$            

12.490.165.07$         2.102.863.15$         

3.512.000.00$           1.435.828.52$         

189.495.764.05$    100.149.496.07$   
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Total Suministrado (toneladas) durante el mes: 19,433.85

Suministrado (toneladas) Alcaldías Julio 2022
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Recursos Asignados y Ejercidos al 31 de Julio 2022 a D.G.O.I.V. 

por Administración

63.706 274.612 21.738

D.G.O.I.V.

Toneladas Suministradas 

en Julio

Toneladas  Suministradas          

        al 31 de Julio

Toneladas  Disponibles 

al 01 de Agosto

 $                267.134.800.00  $                248.048.954.32  $       19.085.845.68 

Recursos Disponibles      

al 01 de AgostoD.G.O.I.V.
Recursos Asignados Recursos Ejercidos
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Sistema Unificado de Atención

Ciudadana (SUAC)
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Sistema Unificado 

de Atención Ciudadana
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¿Qué es el SUAC?

El Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC) es la

plataforma de atención ciudadana creada por la Agencia Digital de

Innovación Pública (ADIP), a través de la cual los ciudadanos pueden

presentar solicitudes de servicios urbanos, de atención de no

emergencias y quejas que refieren a temas del Gobierno de la Ciudad

de México y de las 16 Alcaldías, a través de distintos medios:

Portal web: 311locatel.cdmx.gob.mx

Línea telefónica: *0311

Chat Locatel   

App CDMX 

Redes Sociales Institucionales 
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Registros de solicitudes *0311

Los reportes se pueden realizar las 24 horas de

los 365 días del año.

Permite adjuntar hasta 5 fotos y/o documentos

como evidencia en el registro del reporte.

Notifica vía correo electrónico cada cambio de

estatus (ingresó, canalización y atención).

El cierre del folio lo realiza el ciudadano y ofrece

la posibilidad de reaperturar si no está conforme.
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Registro de solicitudes SUAC

Alcaldías

Ciudad de México

SACMEX
Sistema de Aguas 

de la Ciudad de México

SSC
Secretaría de Seguridad 

Ciudadana 

SOBSE

Secretaría de Obras 

y Servicios 

SEMOVI
Secretaría de Movilidad

Bacheo

servicio express

Balizamiento 

Luminarias 

servicio express

Poda de árbol

Recolección 

de basura
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Flujo de solicitudes SUAC

*Una vez transcurrido el plazo sin recibir respuesta el turno es aceptado de forma automática.

Recepción de folio
En el sistema SUAC

Operador SUAC cuenta con 24 horas 
Para turnar el folio a la Autoridad Responsable

Dependencia cuenta con 24 horas hábiles

Para aceptar, rechazar o returnar el folio

Dependencia cuenta con 40 días hábiles
Para atender el folio

Cierre de folio
Y se notifica al ciudadano, puede reabrir el folio si 

no está conforme con la atención de la solicitud
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos

Promedio diario de turnos 
generados desde junio 2019:

766

Promedio diario de turnos 
concluidos desde junio 2019:

604

Promedio diario de turnos 
generados desde enero 2022:

1,051

Promedio diario de turnos 
concluidos desde enero 2022:

996
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos - Principales temas
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos - Días para conclusión de turnos
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos - Medios de captura
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Asuntos a tratar con la Comisión Federal

de Electricidad (CFE)

 Ajustes y regularización de servicios

 Convenios

 Disposición final de residuos producto

de poda que realiza de manera

permanente en la Ciudad de México.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Intervención de los Participantes
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Asuntos Generales

Ingreso de producto de poda a las

estaciones de transferencia por la

Comisión Federal de Electricidad
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INGRESO DE PRODUCTO DE PODA POR LA 

COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD (CFE)

Se llevo a cabo una reunión con personal de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad (DGSUS) y

representantes de las tres divisiones de Comisión Federal de Electricidad (CFE) para atender a la Ciudad de México en lo

referente a las líneas aéreas, la cual se programó con el objetivo de atender la problemática de la recolección del producto de

PODA, que genera la CFE; durante la reunión CFE informó que la poda la realiza personal adscrito a dicha comisión y el

producto se lleva a centros de almacenamiento temporal para que las empresas contratadas por CFE lo puedan retirar a los

diferentes destinos, llevándose por logística y facilidad de acceso a otros centros como son el Municipio de Ecatepec de

Morelos, Huixquilucan o en su caso al Vivero de Nezahualcóyotl de CORENA, por la zona de Cuemanco.

Se asentaron los acuerdos siguientes:

1. Establecer el contacto directo para solicitar formalmente a nombre de la DGSUS, la información de los servicios de poda

que tiene la CFE, y a su vez informarles el ingreso de sus recolectores a las Estaciones de Transferencia.

2. Por CFE se sugirió la posibilidad de contar con un Convenio de Colaboración con la SOBSE, que de las herramientas para

facilitar la coordinación entre las partes.
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